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Die Turn- und Sportunion Stroheim wünscht Allen ein unfallfreies Sportjahr 2021! 

www.union-stroheim.jimdo.com   •   unionstroheim@gmail.com

                  

Neuer, IFI-gerechter Asphaltbelag und 
neue Markierung für die Stockbahnen



Fußball     
Liebe Stroheimer Fußballfans! 

Das  sehr  spezielle  und  leider  keineswegs  einfache  Fußballjahr  2020  ist  nun  endgültg  in  den
Geschichtsbüchern abgelegt worden. Sehr geprägt war es leider von der Coronakrise und den daraus
resulterenden Herausforderungen für jeden Einzelnen. Daher kann man mit einem weinendem, aber
trotzdem auch mit einem lachendem Auge auf das Jahr 2020 zurückblicken. 

Anfang des Jahres war alles noch wie immer: Nach unserem traditonellen „Sportler Ball“ und der 2-
Tagesskifahrt nach Saalbach-Hinterglemm wurde mit dem Aufautraining begonnen. Anfang Februar
wurde das alljährliche Preisschnapsen im Clubheim veranstaltet,  dessen Reinerlös wie immer für
unsere Jüngsten in der Sekton zur Verfügung gestellt wurde. 

Anfang März aber war dann alles anders und eine sehr harte und ungewisse Zeit hat begonnen.
Unser Trainingslager in Fürstenfeld haben wir frühzeitg abbrechen müssen, da sich die Lage rund um
„Covid-19“ immer mehr zugespitzt hat. Als Verein waren wir uns unserer Verantwortung und Vor-
bildfunkton natürlich bewusst und haben uns daher ordnungsgemäß an alle Maßnahmen gegen die
rasante Ausbreitung des Virus gehalten. Kurze Zeit später wurde dann der gesamte Spielbetrieb im
Erwachsenen- und Nachwuchsfußball  in ganz Österreich eingestellt.  Somit war der Sportplatz für
rund zwei Monate behördlich gesperrt. Die Meisterschaf konnte daher nicht fertg gespielt werden
und wurde vom OÖ Fußballverband komplet annulliert.  (nachfolgend der Tabellenstand vor dem
Start in die Frühjahrsmeisterschaft 

Leider konnten wir mit der Kampfmannschaf unser Ziel „Relegatonsplatz um den Aufsteg in die 1.
Klasse“ nicht mehr verfolgen. Auch die Reservemannschaf war auf Meisterkurs. Viele verschiedene
Meinungen hat es zu dieser Entscheidung des Fußballverbandes gegeben, aber im Nachhinein be-
trachtet muss man das einfach so hinnehmen und positv nach vorne blicken.  Unter dem Moto
“Zurück an den Start“ wurde aufgrund der Sportplatzsperre zuhause feißig trainiert, um mit vollen
Kräfen und Elan in die neue Meisterschaf 2020/2021 starten zu können.

     

                  



Fußball     

     

Nach der langen Durststrecke ohne gemeinsames Training wurde wieder positv in die neue Saison
geblickt. Die größte Veränderung war die Redukton von elf auf zehn Ligen in der 2. Klasse. „Unsere“
2. Klasse Mite-Ost wurde aufgelöst und die Vereine sind auf umliegende Ligen aufgeteilt worden.
Somit sind wir in der neuen Saison 2020/2021 im Mühlviertel gelandet und spielen aktuell in der 2.
Klasse Nord-West. 

Ende Mai war etwas Bewegung am Sportplatz  MIT ABSTAND wieder möglich. Ein „Kickerl“ konnte
zwar aufgrund der aktuellen Maßnahmen für das erlaubte Training mit 2 Meter Abstand noch nicht
absolviert werden, aber der Ball rollte wieder und man konnte sich so halbwegs auf die kommende
Saison vorbereiten. 

Rückblickend konnten wir uns nach fünf Siegen aus den letzten sechs Parten und einem Saisonstart,
der leider alles andere als ideal verlief, mit aktuell 19 Punkten im Mitelfeld der Tabelle etablieren.
Zudem  mussten  wir  verfrüht  in  die  Winterpause  gehen.  Mit  Inkraftreten  der  von  der  Bundes-
regierung angekündigten neuen COVID-19-Verordnung zur Bekämpfung der Pandemie wurde mit 3.
November die Durchführung des Trainings- und Spielbetriebs im heimischen Amateurfußballwesen
wieder vorzeitg beendet. Alle Nachtragsspiele werden so gut es geht vor der Frühjahrssaison ausge-
tragen.

Auch die Reservemannschaf kann in der neuen Saison wieder auf eine tolle Herbstmeisterschaf
zurückblicken. Obwohl wir drei Spiele nicht mehr durchführen konnten, stehen wir derzeit auf dem 3.
Platz!! Das ist wirklich eine tolle Ausgangslage für das Frühjahr. 

Einmal mehr haben unsere Jungs bewiesen, was in ihnen steckt und was man mit einer gesunden
Einstellung  zum  Sport,  Zusammenhalt  und  Teamgeist  erreichen  kann.  All  das  ist  natürlich  nur
möglich,  weil  auch  die  Trainer  und  Funktonäre  unseres  Vereins  mit  entsprechendem,
unermüdlichem Einsatz die Mannschafen zu 100 % und mehr unterstützen. 

                  



Fußball     
Bedanken möchten wir uns natürlich auch bei euch Zuschauern für eure wie 
gewohnt tolle Unterstützung und eure Disziplin bei diesem doch etwas anderen 
Fußball-Herbst.  Vor  allem  bei  unserem  letzten  Heimspiel  gegen  Kirchberg  wurden  die  bereits
strenger gesetzten Maßnahmen (Maskenpficht, etc.) wirklich vorbildlich eingehalten! 

Gerade der Amateur-Fußball nimmt in Zeiten wie diesen einen noch wichtgeren Stellenwert ein, da
er nicht nur Gesundheit fördert und sportlichen Ausgleich sicherstellt, sondern vor allem auch einen
wichtgen Beitrag zur Entwicklung eines Zusammengehörigkeitsgefühls liefert,  das wir alle  derzeit
mehr denn je pfegen sollten. 

Was gibt‘s Neues aus der Nachwuchsabteilung der Sekton Fußball?

Auch bei unseren Nachwuchsmannschafen konnten im Frühjahr covidbedingt leider keine Trainings
und Spiele abgehalten werden. Aber in der Herbstsaison konnten unsere Nachwuchskicker wieder
ihr Talent beweisen und feierten einige Siege für die Union Stroheim. 

Unsere  U11  bestreitet  die  Spiele  seit  Herbst  mit  einer  Spielgemeinschaf aus  Hartkirchen.  Die
Burschen spielten von Anfang an einen TOLLEN Fußball  und verloren  kein EINZIGES Spiel  in  der
Herbstmeisterschaf. Man kann auf diese Mannschafsleistung wirklich sehr stolz sein.

Nur  weiter  so  ...  DANKE  natürlich  an  den  Trainerstamm  für  die  unermüdlichen  Stunden  am
Sportplatz! 

Die U14 spielte im Herbst in der Oberliga ausschließlich gegen Spielgemeinschafen, die alle aus drei
Gemeinden bestanden. Wir STROHEIMER waren der einzige Verein, der die Meisterschaf mit nur
einheimischen Kindern bestreiten konnte.  UND DARAUF SIND WIR SEHR STOLZ!! Natürlich wurden
uns bei einigen Spielen die Grenzen aufgezeigt, aber die Kids waren immer mit vollem Ehrgeiz bei der
Sache dabei und haten wirklich eine hervorragende Trainingsbeteiligung. Wir konnten die Herbst-
meisterschaf auf einem guten 4. Platz beenden. Danke auch an dieser Stelle an den Trainerstamm
für die tolle Nachwuchsarbeit! 

Gemeinsam  mit  der  Union  Prambachkirchen  haben  wir  in  der  Saison  2020/2021  eine  Spiel-
gemeinschaf mit  der U13 und der U17.  Es wurden auch hier natürlich wieder beachtliche Siege
gefeiert. Unser Nachwuchsleiter Johann Grabner ist wieder als Trainer bei der U17 engagiert. Es ist
nicht selbstverständlich, dass man in der Woche 2-3 mal unentgeltlich nach Prambachkirchen fährt
und die Jungs trainiert. Das gilt natürlich auch für alle Eltern, die ihre Kinder immer zum Sportplatz
bringen und dann nach dem Training/Spiel wieder abholen. Hierfür auch recht herzlichen Dank!!

                  



Fußball     
Regelmäßig jeden Freitag trafen sich unsere BAMBINIS am Sportplatz. Die Mädels 
und Jungs haben gemeinsam immer eine Menge Spaß. Herzlichen Dank an die 
Trainer für die tolle Unterstützung. Wir wünschen unseren Jüngsten auch weiterhin viel Freude und
Erfolg für ihre fußballerische Zukunf. 

Auch alle anderen Kinder, die sportlich interessiert sind oder einfach Freude an der Bewegung haben,
können gerne bei einem der nächsten Trainingseinheiten, die hofentlich ab März wieder statinden
können, vorbeischauen. 

Da ja bekanntlich die Jugend die Zukunf für jeden Verein darstellt, ist uns die Nachwuchsarbeit sehr
wichtg und es wird auch sehr viel Zeit und Engagement investert. Ich kann zu 100 % sagen, dass
Eure Kinder bei uns sehr gut aufgehoben sind. Wir würden uns daher über jedes neue Gesicht bei uns
am Fußballplatz sehr freuen! 

Unter  besonderen  strengen  Aufagen  fand  Ende  Juli  bei  uns  am  Sportplatz  unsere  heurige
Ferienpassakton  stat!  Bei  perfektem  Weter  konnten  dabei  insgesamt  46  Kinder (REKORD-
ANZAHL !!) ihr Können und ihr Talent bei unterschiedlichen Statonen unter Beweis stellen. Es freut
uns, dass diese Akton so gut angenommen wurde und alle Kinder dabei sichtlich Spaß haten! Es war
ein sehr lustger und abwechslungsreicher Tag am Sportplatz. 

   

                  



Fußball     
Besonders gratulieren möchten wir auch noch 

• unseren frischgebackenen Eltern Patricia & Alexander Kornfellner zu Sohn Mathias und 
• zur  Hochzeit  Bianca  &  Christoph  Schwertberger,  Christna  &  Bernhard  Berger,  Anna  &

Michael Schauer sowie Carina & Wolfgang Hofer 

Neben den aktven Spielern, Trainern und Funktonären möchte ich mich jetzt bei dieser Gelegenheit
auch noch bei Allen für die geleistete Arbeit in diesem Vereinsjahr sehr herzlich bedanken. Alleine die
freiwilligen  Helfer  und  Ehrenamtlichen  leisten  über  3.500  unentgeltliche Stunden  in  unserem
Verein!!  Nur  durch  diese  aktven  und  engagierten  Leute  ist  so  ein  perfektes  Vereinsleben  am
Stroheimer Fußballplatz möglich. HERZLICHEN DANK DAFÜR! 

Wir sagen auch Danke an unsere Sponsoren, die uns auch heuer wieder fnanziell geholfen haben.
Ohne diese Unterstützung wäre gerade in diesen schwierigen Zeiten die Aufrechterhaltung des Spiel-
betriebs nicht möglich. 

Natürlich hofen wir alle sehr, dass im Jahr 2021 wieder etwas mehr Normalität einkehren wird. Wir
blicken jedenfalls  POSITIV nach vorne und freuen uns auf  ein baldiges Wiedersehen auf  unserer
tollen Sportanlage in Stroheim. 

Sektonsleiter: Richard Hofmann

Stockschützen     

Saisonrückblick 2020 

Covid-19 war der  Hauptdarsteller  in  der  Saison  2020.  Leider  hat  sich  die  Situaton derzeit  nicht
wesentlich geändert. 

Im  Winter  konnten  wir  den  Naternbach-Cup  erfolgreich  beenden  und  noch  an  der  Oberliga
Meisterschaf Herren teilnehmen, stegen aber leider aus dieser Spielklasse ab. Auf Asphalt konnte
die  Bezirksmeisterschaf Herren  Ü50  mit  Rang  1  beendet  werden  wurden,  dann  wurden  alle
Meisterschafen auf „Eis“ gelegt. Es soll im Sommer 2021 dann nahtlos weitergehen. Auch bei den
Turnieren gab es etliche Probleme an deren Machbarkeit, somit konnten nur acht Turniere besucht
werden. Insgesamt wurden aber 34 Trainings auf Asphalt abgehalten. 

                  



Stockschützen     

Meisterschafen Winter 19/20 und Sommer 20 sowie Cups: 
- Herren Oberliga Eis Rang 9 - Schaunburgcup DUO (4 Mannschafen) 
- Senioren Ü50 Bezirksmeisterschaf Rang 1 - Hinzenbachcup (2 Mannschafen)

- Naternbachcup auf Eis

Nun zu unseren Veranstaltungen des Jahres 2020: 

Leider  kein  Natureisturnier  aufgrund  der  Weterlage!  Kein  Schaunburgcup  aufgrund  Covid-19!
Unsere Herbsturniere für auswärtge Vereine konnten wir aber durchführen, den Freibahnen sei
Dank! Die Vereinemeisterschaf (1. SPV Prucha, 2. Sekton Ski, 3. SPV Thaler) fand guten Anklang,
auch die Vereinsmeisterschaf konnte durchgeführt werden. 

Auch das „2. BAUERNFEIND-Open Wildes Schießen“ war ein Erfolg. Mit der Unterstützung der Fa.
Bauernfeind konnten wir wieder am Betriebsgelände in Waizenkirchen zwei Turniere durchführen.
Ein großes „DANKESCHÖN“ an die Fa. Bauernfeind, die immer wieder ein ofenes Ohr für unsere
Sekton Stocksport hat und uns tatkräfig unterstützt! Am 6. September starteten wir wieder den
Griller und wanderten durch das Stroheimer Gemeindegebiet. Vielen Dank an dieser Stelle an die
Familie Prucha!

Um auch im nächsten Jahr weiter so erfolgreich zu sein werden wir uns ab dem Frühjahr wieder
jeden Mitwoch um 19:00 Uhr zum wöchentlichen Training trefen. Wir laden alle herzlich ein mit uns
zu trainieren! Stockmaterial, falls jemand keines hat, ist vorhanden! Meldet euch einfach kurz vorher
bei einem Sektonsmitglied. 

Unsere älteren Stockschützen trefen sich jeden Montag auf der Asphaltbahn. Der Anklang ist gut, es
sind immer viele Schützen anwesend, das freut uns sehr! 

Jeder  Verein  kann  nur  durch  den  unermüdlichen  Einsatz  und  die  Hilfe  der  Mitglieder,  deren
Angehörigen und der Sponsoren erfolgreich sein. Danke an die Fa. Bauernfeind für die Bereitstellung
neuer Trainingsanzüge für die Sekton, fesch und funktonell gekleidet geht’s in die neue Saison! 

Jedes Jahr fallen auch in unserer Sekton viele kleinere und größere Arbeiten an. Daher an dieser
Stelle „Ein Herzliches Danke“ an alle, die uns auch dieses Jahr wieder geholfen und unterstützt haben
– Vielen Dank!!

Somit hofen wir auch heuer wieder auf eine gute und kalte Natureissaison, wo Jung und Alt, Groß
und Klein begeistert um die beste Mass spielen. 

Sektonsleiter: Johann Reisinger

                  



Tennis     
Saisonrückblick 2020 
Die Saison 2020 begann für uns eigentlich schon im Winter 2019, als wir uns
entschlossen  haten,  erstmalig  in  die  Meisterschaf des  Oberösterreichischen  Tennisverbandes
einzusteigen. Vieles wurde durchdacht, vieles geplant und schlussendlich wurden unsere Pläne mit
einem Schlag zunichte gemacht. 

Die COVID-19-Situaton Anfang des Jahres machte die Saison kaum planbar. Lange Zeit wussten wir
nicht, ob und wann wir unsere Plätze für alle  Tennisbegeisterten öfnen dürfen.  Trotz schlechter
Vorzeichen begannen wir Mite April mit den jährlichen Platzarbeiten. Die Hofnung auf eine baldige
Öfnung war dabei wohl stets unser bester Freund. 

Ende  des  Monats  erhielten  wir  sodann  gleich  mehrere
gute  Nachrichten.  Auf  der  einen  Seite  wurde  der
Tennissport in Österreich ab 1. Mai freigegeben, auf der
anderen Seite  wurde verlautbart,  dass  die Meisterschaf
zumindest im Einzel statinden können wird. 

Durch  die  freigewordenen,  zeitlichen  Ressourcen,  vor
allem  im  Lockdown,  sowie  dem  unermüdlichen  Einsatz
unserer  Mitglieder,  erstrahlten  unsere  Plätze  pünktlich
zum Saisonstart in neuem Glanz. 

Parallel  dazu wurde ein neues digitales Buchungssystem eingeführt,  wodurch Platzreservierungen
bequem von unterwegs und zu jeder Zeit durchgeführt werden können. 

Mite Mai begann dann unser neues Trainingskonzept für
Jung  und  Alt  mit  einem  wöchentlichen  Kinder-,
Erwachsenen- und Meisterschafstraining.  Wie im ganzen
Bundesland  profterten  auch  wir  von  einem  Mit-
gliederzustrom aufgrund der  damaligen Regularien sowie
dem Grand-Slam-Sieg Thiems. 

Veranstaltungen 
Neben unseren wöchentlichen Veranstaltungen versuchten
wir  auch  Neulinge  für  unsere  Herzenssportart  zu
begeistern. 
Dabei  wurde  neben  dem  Kindertenniscamp  (über  40
Teilnehmer)  auch  erstmalig  ein  Fußballer-Tennistag  ins
Leben  gerufen.  Bei  zweimalig  bestem  Weter  durfen
einerseits unsere Youngsters bereits ihr Können zeigen und
andererseits die Fußballer,  ob sie auch mit dem Schläger
begabt wären. 
Resümierend dürfen wir uns für die zahlreiche Teilnahme
an zwei großartgen Veranstaltungstagen bedanken. 

                  



Tennis     
Meisterschaft ÖTV 
Wie bereits erwähnt wagten wir im letzten Sommer erstmalig den Start in
einem ofziellen Ligaformat. Unsere Spielerliste war schnell gefüllt – 20 Mitglieder konnten wir für
unsere Idee, sich in der Hobby Liga 6,5 Mite zu duellieren, begeistern. Der Spielmodus ist dabei
einfach erklärt: Acht Mannschafen, jeder gegen jeden, vier Einzel- und zwei Doppelmatches. Wer am
Ende die meisten Punkte holt, wird zum Meister gekrönt. 

In Anbetracht der  praktsch nicht vorhandenen Erfahrungen bzw. Spielpraxis  sollte  dies natürlich
nicht  unser  anfängliches  Ziel  darstellen.  Im  Vordergrund  sollten  Spaß  und  die  Erweiterung  der
persönlichen Fähigkeiten stehen. 

Schnell merkten wir jedoch, dass es keinen Grund zum
Verstecken  gab.  Nach  vier  Siegen  und  zwei  Unent-
schieden  aus  sechs  Parten,  durfen  wir  am  letzten
Spieltag  zum  ungeschlagenen  Tabellenführer  nach
Hörsching reisen. Die Sensaton, bereits im ersten Antrit
den  Meisterttel  zu  holen,  war  zum  Greifen  nah.  In
einem spannenden Finale mussten wir uns jedoch ver-
dientermaßen  geschlagen  geben.  Wir  gratulieren  der
ASKO Hörsching  zum  Pokalgewinn  und  hofen  auf  ein
ähnlich spannendes Duell im nächsten Jahr. 
(nachfolgend der Endstand Tabelle 2020t

Ortsmeisterschaft 
Diese  ist  ebenso  eine  wichtge  sowie  traditonelle
Veranstaltung  in  unserem  Terminkalender.  28
Mitglieder  wollten  es  dem  Vorjahressieger  Meindl
Jannis,  welcher  in  diesem  Jahr  leider  aus
Termingründen passen musste, nachmachen. Aufgrund
der vielen zuvor ausgetragenen Trainingseinheiten war
das Teilnehmerfeld  so nah beisammen wie  noch nie.
Nach Gruppenphase, Viertel- und Halbfnale setzte sich
schlussendlich  Favorit  Gerald  Floimayr  in  einem
umkämpfen Finale gegen Alexander Kornfellner durch.
 V.l.n.r. SL Josef Zechner mit den vier Halbfnalisten 

Markus Gruber, Gerald Floimayr, Alexander 
Kornfellner und Thomas Wiesinger

Vorausschau 2021 
Da die Wintersaison aktuell  unterbrochen ist,  freuen wir uns schon umso mehr auf den Start im
Frühjahr. Großes Ziel im neuen Jahr ist die Etablierung einer zweiten Meisterschafsmannschaf in
der driten Klasse des OÖTV sowie die Erhaltung und Förderung unserer Jugend. 

Sektonsleiter: Josef Zechner 

                  



Worte des Obmanns     

Liebe Sportreunde, 
werte Sponsoren, 
geschätzte Gönner der Turn- und Sportunion Stroheim! 

„Die neue Normalität“ - Worte, die wir von unserer Bundesregierung im vergangen Jahr of gehört
haben  und  an  die  wir  uns  vielleicht  gewöhnen  müssen.  Vieles  ist  neu!  Anders!  Ungewohnt!
Sportarten in Gesellschaf sind plötzlich nicht mehr erlaubt! Masken begleiten uns auf einmal auch
als Zuschauer bei Fußballspielen und beim Skifahren! Auf geselliges Beisammensein nach dem Sport
müssen wir verzichten! 

Vordergründig  gilt  mein  Dank  den  Verantwortlichen  in  unseren  sieben  Sektonen  –  trotz  der
verschiedensten Einschränkungen wurde versucht,  ein abwechslungsreiches  Programm zu bieten.
Für die Jugend, für die Aktven, aber auch für die Zuschauer! 2020 war hohe Flexibilität gefragt, um
sämtliche Aktvitäten in Einklang mit den vielen, ofmals rasch wechselnden, Vorschrifen zu bringen.
Danke  aber  auch  an  alle  „Konsumenten“  für  ihr  Verständnis  und  ihr  verantwortungsbewusstes
Handeln. 

Dennoch  musste  auch  unser  Verein  auf  Vieles  „verzichten“  -  Veranstaltungen  konnten  nicht
durchgeführt werden und Wetbewerbe mussten gecancelt werden. Die Auswirkungen hierfür sind in
vielen  Bereichen  spürbar.  Einerseits  war  die  Frage  im  Raum,  ob  eine  Jahreszeitung  überhaupt
ausgefüllt  werden  kann  –  an  dieser  Stelle  bite  ich  gleichzeitg  um  Nachsicht,  dass  die  aktuelle
Ausgabe  der  Sport-News  eben  verspätet  kommt.  Andererseits  gab  es  natürlich  auch  fnanzielle
Auswirkungen – Einnahmen sind ausgeblieben, Sportstäten mussten instand gehalten werden und
der teilweise Stllstand wurde für Verbesserungen genutzt. Hierfür gilt allen Gönnern, Sponsoren,
Mitgliedern, Unterstützern … ein großes Dankeschön! GEMEINSAM sind wir durch das schwierige
Jahr 2020 gekommen. GEMEINSAM werden wir 2021 wieder bessere Zeiten haben! 

Mit diesen Worten möchte ich allen Lesern noch ein paar schöne Winterwochen (wenn dieser auch
spät gekommen ist) und viel Gesundheit für 2021 wünschen. Halten wir zusammen, sodass sportliche
Erfolge und geselliges Beisammensein bald wieder Teil unserer „neuen Normalität“ sein können. 

Obmann: Ernst Schweitzer 

Nachsatz:  Die  Vorbereitungen  für  diese  Ausgabe  der  Sport-News  haben  teilweise  schon  früher
begonnen  –  sämtliche  Hinweise  auf  kommende  Veranstaltungen,  Trainings,  …  gelten  natürlich
vorbehaltlich etwaiger behördlicher Einschränkungen. 

                  



Turnen     

Das Jahr 2020 geht bald zu Ende und die Sekton Turnen kann auf ein turbulentes und trotzdem sehr
aktves Jahr zurückblicken.

Im  Jänner  ging  es  los  mit  „Fit  Gymnastk“  unter  der  Leitung  von  Martna  Miterndorfer,  der
„Wirbelsäulengymnastk“ unter der Leitung von Silvia  Felser  und den Kinderturnstunden mit  den
Vorturnerinnen  Anita  Füreder,  Tanja  Füreder,  Stefanie  Schwarzbauer,  Julia  Wiesinger,  Evelin
Wolfsteiner, Jasmin Sandmeier und mir.

Leider  mussten  wir  die  Turnstunden  und  die
Kinderturnstunden  aufgrund  der
Coronasituaton  vorzeitg  beenden.  Den
geplanten Turnabschluss im März beim Jagawirt
in St. Agatha mussten wir ebenfalls absagen. 

Wir  starteten  heuer  verspätet  durch  den
Lockdown erst im Juli  mit dem Nordic-Walken.
Vom  Sportplatz  aus  drehten  wir  dienstags
unsere Runden von ca. 1,5 Stunden durch unser
wunderschönes Gemeindegebiet. 

                  

Wirbelsäulengymnastk

                                                                                     
Fitgymnastk



Turnen     

Mit  frischem  Wind  ging  es  in  die
Herbstsaison:  „Piloxing“  unter  der
Leitung  von  Lisa  Rammelmüller  und
„Gruppenftness“ unter der Leitung von
Carina Eschlböck. Ein großes Danke an
Lisa,  Carina  und  unsere
Teilnehmerinnen für ihre Flexibilität, da
wir  aufgrund  der  Coronamaßnahmen
ständig umplanen mussten.

Zum Schluss bedanke ich mich bei allen
Vorturnerinnen  für  ihre  Arbeit  in
unserer Sekton recht herzlich. Bei der
Gemeinde,  unserer  Volksschul-
direktorin  Frau  Aigner  bedanke  ich

mich  für  die  Überlassung  des  Turnsaals  und  bei  der  Sekton  Fußball  für  die  Benützung  des
Sportplatzes!

Ich  möchte  hier  die  Gelegenheit  nutzen  und  mich  auch  noch  bei  Frau  Monika  Prucha  für  die
jahrelange, gute Zusammenarbeit bedanken und wünsche ihr alles Gute für ihren wohlverdienten
Ruhestand.

Ich wünsche euch allen ein gesundes und erfolgreiches Jahr 2021!

Sektonsleiterin: Nina Gruber 

                  



Ski Alpin     

Begonnen hat unsere Arbeit mit der Skigymnastk von Mite Oktober 2019 bis März 
2020, geführt von Franz Grabner, bei welcher der Turnsaal immer gut gefüllt war.

Beim Skitest in Haus im Ennstal, zu dem die Firma Sport2000 Humer einlud, konnten die Teilnehmer
die neuesten Skimodelle im direkten Vergleich zueinander ausprobieren. Über 20 StroheimerInnen
nahmen daran teil.

Kurz  vor  Weihnachten
wurden  im  Rahmen  einer
kleinen  Weihnachtsfeier
beim  Gasthaus  Leitner
(Brandtner) nähere Details
zur  kommenden  internen
Fortbildung  und  dem
nahenden  Kinderschikurs
besprochen.

Die geplante Tagesskifahrt
nach  Mühlbach  am
Hochkönig  am  2.  Jänner
2020 war ausgebucht  und
wir  haten  einen  tollen
Skitag bei Kaiserweter.

Am  11.  Jänner  2020
fand  unser
Erwachsenenskikurs
stat – Franz Ortner und
Franz  Grabner  unter-
stützten  acht
StroheimerInnen  beim
Verbessern ihres Eigen-
könnens. 

Die  im Jänner geplante
Ortsmeisterschaf am
Mayrhoferberg  konnte
leider  wegen  Schnee-
mangels  nicht  durch-
geführt werden

                  



Ski Alpin     

Unser  Koordinatonswochenende  vor
dem Kinderskikurs wurde Ende Jänner
wieder  in  Lofer,  Skigebiet
Waidring/Steinplate,  abgehalten,
diesmal  bei  deutlich  besseren
Weterbedingungen als im Vorjahr.

Der  Kinderskikurs  in  den  Semester-
ferien  war  mit  93  Kindern  und  18
Betreuern  wieder  ein  voller  Erfolg.
Der  Wetergot meinte  es  trotz
akutem  Schneemangel  im  Vorfeld
dann doch noch gut mit uns und wir
konnten  den  Schikurs  wie  geplant
durchführen.  Leider  haten  wir
grippebedingt  mit  ziemlich  vielen
Ausfällen, aus Teilnehmer- als auch aus Betreuersicht, zu kämpfen. Danke nochmal an alle Beteiligten
für Euren unermüdlichen Einsatz!

                  



Ski Alpin     

Das Frühjahrs- und Sommerprogramm häte aus einer Fackelwanderung im 
Frühling, welche aber leider COVID-19 zum Opfer fel, und dem Sonnwendfeuer 
im Juni bestanden. Letzteres konnte aber leider aufgrund der schlechten Weterbedingungen nicht
statinden. 

Zu  guter  Letzt  schwitzten  beim  Meister  auf  2  Rädern  Ende  Juli  20  radbegeisterte  Kinder  am
Sportplatz unter Einhaltung der COVID-19 Maßnahmen.

Nun  bleibt  uns  nur  noch  abwarten  was  die  kommende  Saison  für  unsere  Sekton  unter  den
derzeitgen Umständen bringt. Soweit aber mal vorweg: wir planen sämtliche Veranstaltungen wie
gehabt – müssen aber gegebenenfalls auf die gegenwärtgen Einschränkungen bezüglich COVID-19
reagieren.

Zum Schluss möchte ich mich noch recht herzlich bei unseren aktien Mitgliedern für die zahlreiche
Mitarbeit und Unterstützung bei sämtlichen Aktiitäten bedanken!

Das gesamte Team und ich  wünschen allen StroheimerInnen viel  Freude in  der  neuen Skisaison
2020/2021.

Sektonsleiter: Martn Floimayr 

                  



Tischtennis     
Rückblick der Sekton Tischtennis für das Meisterschaftsjahr 2019/20:

A-Mannschaft
Unsere A-Mannschaf (Gerald und Markus Floimayr, Peter Breitenbach, Andreas Dambachmair und
Dietmar Sager) bestrit die neue Saison in der Regionalliga Süd Mite. Auch heuer konnten sie wieder
an ihre tollen Ergebnisse anschließen und wurden in einer frühzeitg beendeten Saison toller Vierter.

Mannschaftstabelle: 341 Regionalliga Süd-Mite - 2019/2020
1. Union Sparkasse Waizenkirchen 2 WAIZ2 15 15 0 0 129 : 28 411 : 139 45
2. ASKÖ Netngsdorf SPARKASSE 2 NETT2 16 9 1 6 103 : 82 380 : 315 35
3. SPG U.Schardenberg / A.Schärding 1 SGSS1 15 9 1 5 96 : 80 343 : 319 34
4. Union Stroheim 1 STRH1 15 7 4 4 101 : 81 378 : 335 33

B-Mannschaft
Auch  die  Spieler  der  B-Mannschaf (Ernst,  Markus  und  Thomas  Wiesinger,  Bert  Eckmayr  und
Wolfgang Heigl) wollten wieder an ihre guten Leistungen anschließen. Dies gelang ihnen auch mit
einem guten vierten Platz. 

Mannschaftstabelle: 571 Bezirksliga Wels Umgebung/Inniiertel - 2019/2020
1. ASKÖ Leonding 1 LEON1 16 14 1 1 124 : 58 418 : 242 45
2. ASKÖ Wilhering 1 WILH1 16 11 1 4 114 : 81 414 : 317 39
3. ASKÖ TTV Ofering 1 OFTE1 15 10 2 3 109 : 78 386 : 334 37
4. Union Stroheim 2 STRH2 15 8 3 4 106 : 85 402 : 340 34

C-Mannschaft
Die  C-Mannschaf (Fritz  und  Hans  Eckmayr,  Mario  Plöchl,  Ernst  Wiesinger  und  Wolfgang  Heigl)
konnte  trotz  zahlreicher  Verletzungs-  und  Personalprobleme  die  Klasse  halten  und  den  9.  Platz
erobern.

Mannschaftstabelle: 601 Bezirksklasse Linz/Mühliiertel West - 2019/2020
7. Union Urfahr Racketlon 1 RACK1 16 6 1 9 72 : 103 271 : 357 28
8. Union Stroheim 3 STRH3 16 4 0 12 75 : 114 284 : 392 23
9. Union Feldkirchen/Donau 2 FEDO2 15 2 1 12 43 : 123 197 : 401 20
10. Union ADM Linz 2 ADML2 16 0 0 16 38 : 138 183 : 445 16

Aktuelle Saison
Aufgrund der  aktuellen Corona-Situaton wurde der  Meisterschafsbetrieb nach 4 Runden unter-
brochen und vermutlich wird diese Saison auch nicht mehr fertg gespielt. Wir möchten aber trotz-
dem positv in Zukunf blicken und hofen auf eine Besserung für das nächste Meisterschafsjahr. In
diese starten wir dann auch wieder mit unseren beiden neuen Spielern Christan Felser und Stephan
Mangold sowie unserem Rückkehrer Lothar Baumgartner. Wir möchten euch hiermit recht herzlich in
unserer kleinen aber feinen Sekton willkommen heißen. 

Die Sekton Tischtennis wünscht euch allen einen guten Start in das neue Jahr.

                  


	Anfang des Jahres war alles noch wie immer: Nach unserem traditionellen „Sportler Ball“ und der 2-Tagesskifahrt nach Saalbach-Hinterglemm wurde mit dem Aufbautraining begonnen. Anfang Februar wurde das alljährliche Preisschnapsen im Clubheim veranstaltet, dessen Reinerlös wie immer für unsere Jüngsten in der Sektion zur Verfügung gestellt wurde.
	Was gibt‘s Neues aus der Nachwuchsabteilung der Sektion Fußball?
	Die U14 spielte im Herbst in der Oberliga ausschließlich gegen Spielgemeinschaften, die alle aus drei Gemeinden bestanden. Wir STROHEIMER waren der einzige Verein, der die Meisterschaft mit nur einheimischen Kindern bestreiten konnte. UND DARAUF SIND WIR SEHR STOLZ!! Natürlich wurden uns bei einigen Spielen die Grenzen aufgezeigt, aber die Kids waren immer mit vollem Ehrgeiz bei der Sache dabei und hatten wirklich eine hervorragende Trainingsbeteiligung. Wir konnten die Herbst-meisterschaft auf einem guten 4. Platz beenden. Danke auch an dieser Stelle an den Trainerstamm für die tolle Nachwuchsarbeit!
	Gemeinsam mit der Union Prambachkirchen haben wir in der Saison 2020/2021 eine Spiel-gemeinschaft mit der U13 und der U17. Es wurden auch hier natürlich wieder beachtliche Siege gefeiert. Unser Nachwuchsleiter Johann Grabner ist wieder als Trainer bei der U17 engagiert. Es ist nicht selbstverständlich, dass man in der Woche 2-3 mal unentgeltlich nach Prambachkirchen fährt und die Jungs trainiert. Das gilt natürlich auch für alle Eltern, die ihre Kinder immer zum Sportplatz bringen und dann nach dem Training/Spiel wieder abholen. Hierfür auch recht herzlichen Dank!!
	Regelmäßig jeden Freitag trafen sich unsere BAMBINIS am Sportplatz. Die Mädels
	und Jungs haben gemeinsam immer eine Menge Spaß. Herzlichen Dank an die
	Trainer für die tolle Unterstützung. Wir wünschen unseren Jüngsten auch weiterhin viel Freude und Erfolg für ihre fußballerische Zukunft.
	Auch alle anderen Kinder, die sportlich interessiert sind oder einfach Freude an der Bewegung haben, können gerne bei einem der nächsten Trainingseinheiten, die hoffentlich ab März wieder stattfinden können, vorbeischauen.
	Da ja bekanntlich die Jugend die Zukunft für jeden Verein darstellt, ist uns die Nachwuchsarbeit sehr wichtig und es wird auch sehr viel Zeit und Engagement investiert. Ich kann zu 100 % sagen, dass Eure Kinder bei uns sehr gut aufgehoben sind. Wir würden uns daher über jedes neue Gesicht bei uns am Fußballplatz sehr freuen!
	Neben den aktiven Spielern, Trainern und Funktionären möchte ich mich jetzt bei dieser Gelegenheit auch noch bei Allen für die geleistete Arbeit in diesem Vereinsjahr sehr herzlich bedanken. Alleine die freiwilligen Helfer und Ehrenamtlichen leisten über 3.500 unentgeltliche Stunden in unserem Verein!! Nur durch diese aktiven und engagierten Leute ist so ein perfektes Vereinsleben am Stroheimer Fußballplatz möglich. HERZLICHEN DANK DAFÜR!
	Wir sagen auch Danke an unsere Sponsoren, die uns auch heuer wieder finanziell geholfen haben. Ohne diese Unterstützung wäre gerade in diesen schwierigen Zeiten die Aufrechterhaltung des Spiel-betriebs nicht möglich.

